

# Pressemitteilung

## **Raiffeisenbank im Hochtaurus eG schüttet 2,5 % Dividende an ihre Mitglieder aus und überrascht mit weiteren Highlights.**

Virtuelle Vertreterversammlung beschließt einstimmig Gewinnverwendung

09.11.2020, Bad Homburg v. d. Höhe. Ein wichtiger Aspekt der erstmals virtuell durchgeführten Vertreterversammlung der Raiffeisenbank im Hochtaurus eG Ende Oktober war die Beschlussfassung über die Verwendung des Jahresüberschusses 2019. Das vergangene Geschäftsjahr war ein außerordentlich gutes Jahr für das Institut; so überrascht es nicht, dass einstimmig über die Gewinnverwendung gemäß Vorschlag abgestimmt wurde.

Die Dividende wurde von 1,0 % auf 2,5 % angehoben. Dies ist mehr als eine Verdopplung, die getragen wird von einem sehr erfolgreichen Geschäftsmodell, welches der Bank auch langfristig eine solide Ertragslage verspricht. „Die Krise zeigt, dass sich die Raiffeisenbank im Hochtaurus eG in den letzten Jahren stark positioniert hat“, merkt Achim Brunner an, Vorstandsvorsitzender der Raiffeisenbank im Hochtaurus eG. Trotz der Rahmenbedingungen im Krisenjahr 2020 geht es der Raiffeisenbank im Hochtaurus eG gut und der Ausblick auf den weiteren Verlauf des aktuellen Geschäftsjahres ist allen Unwägbarkeiten zum Trotz nach wie vor positiv.

„Eine Genossenschaftsbank wie die unsere hat viele Vorteile. Dazu gehört auch die Dividende, die wir unseren Mitgliedern ausschütten. Ihnen, die uns ja den Rücken stärken, steht ein Anteil des Gewinnes in dieser sehr guten Ertragslage zu. Wir agieren und wachsen nach wie vor eigenständig und wir sind sehr froh, dass wir wie geplant verfahren konnten und über positive Ergebnisse berichten dürfen“, so Brunner weiter. In diesen Zeiten und dem herausfordernden Marktumfeld sind Fusionen nicht unüblich, die viele Wettbewerber eingehen müssen, um handlungsfähig bleiben zu können. Langfristig erweist sich, welche Strategie die Bessere ist. Achim Brunner abschließend: „Unser Ziel ist die Sicherung der Wirtschaftlichkeit durch eine nachhaltige Intensivierung im Kundengeschäft. Insbesondere die Mitglieder sind die Stütze einer jeden Genossenschaftsbank. Sie stehen deshalb im Fokus unserer Aktivitäten.“

Aufgrund der hohen Nachfrage beschloss das Institut erst kürzlich, die maximale Anlagesumme für die Mitgliedschaft pro Person von 25.000 EUR auf 50.000 EUR zu erhöhen. Wer sich für die Mitgliedschaft entscheidet, muss weder Kunde der Bank sein noch aus der Region kommen. So wird die Mitgliedschaft in Niedrigzinszeiten eine attraktive Alternative zur Geldanlage, zumal sie keinen Kursschwankungen ausgesetzt ist.

Die Vertreterversammlung hat auch eine neue Satzung beschlossen, die unter anderem die Verkürzung der Kündigungsfrist mit sich bringt. Sobald die Satzung beim Amtsgericht eingetragen ist, kann eine Mitgliedschaft mit einer Frist von 6 Monaten zum Jahresende gekündigt werden.

Neu ist ebenfalls, dass Geschäftsguthaben bereits ab dem Tag der Zeichnung dividendenberechtigt sein werden und nicht, wie bei den meisten Genossenschaftsbanken üblich, ab dem darauffolgenden Quartal.

Weitere Informationen zur Mitgliedschaft bei Meine Bank – Raiffeisenbank im Hochtaunus eG: [meinebank.de/mitgliedschaft](https://meinebank.de/mitgliedschaft)

**Über Meine Bank der Raiffeisenbank im Hochtaunus eG:** Über 10.000 Kunden setzen ihr Vertrauen in Meine Bank der Raiffeisenbank im Hochtaunus eG, die in vier Filialen und an ihrem Verwaltungssitz in Bad Homburg rund 85 Mitarbeiter beschäftigt. Mit ihrem OnlineOnly-Konto ist sie eine der wenigen Banken, die ein kostenloses Onlinekonto anbieten. Das Dienstleistungs- und Produktangebot umfasst neben Giro- und Sparkonten insbesondere die persönliche Beratung von Privat- und Geschäftskunden in allen Fragen rund um die privaten und gewerblichen Finanzierungen sowie Geldanlagen und Versicherungen. Die Bilanzsumme belief sich zum 31.12.2019 auf 616 Mio. Euro. Über die eigene Onlinefiliale ist die Bank für alle ihre Kunden erreichbar – jeden Tag, rund um die Uhr. Als einer der Pioniere des kundenorientierten Bankings bietet Meine Bank der Raiffeisenbank im Hochtaunus eG seit Langem fachlich fundierte Beratung auch außerhalb der klassischen Banköffnungszeiten an – ganz nach Kundenwunsch auch abends oder am Wochenende.